



BOLETIN Nº 13

Comunità Cenacolo



Comenzando el año 2012 queremos saludar a todos nuestros amigos, y hacerles llegar las novedades de nuestra casa la Fraternidad Ntra. Señora de Lujan".

En este momento hay 60 jóvenes en ella y muchos postulantes mas, por lo que estamos orando para abrir una nueva casa, necesitamos también de sus oraciones para que este proyecto se concrete. Muchísimas gracias.

PARTE DEL MENSAJE DE SOR ELVIRA

Queridos y amados amigos,

Nos acercamos a ustedes con mucha alegría para augurarles un buen camino de Cuaresma, hecho de muchos pequeños esfuerzos nuestros pero también de muchas sorpresas que el Señor no dejará de darnos:

¡está en nosotros tener el corazón abierto para recibirlos!

...Tomémonos tiempo, en este tiempo especial de la vida de fe, para contemplar más intensamente el Crucifijo, para comprender en profundidad el inmenso amor de Dios, que por nosotros nació, murió y resucitó en Jesús. Especialmente cuando el peso de la vida nos oprime más y estamos tentados a desanimarnos, de dejar avanzar el mal, permanezcamos frente al Crucifijo: solo allí encontraremos paz para nuestra mente, y Su paz nos sanará de las maldades que muchas veces hirieron nuestro pasado. Sólo allí, en Su silencio, Jesús nos enseñará a estar en silencio y comprenderemos el significado del verdadero amor, que tiene el poder de transformar nuestras cruces cotidianas en fe y vida nueva.

¡Esforcémonos para vivir este paso de escucha a Jesús!

Él habla a nuestra vida desde adentro: nos toca, nos sana, nos hace crecer y madurar.

Sólo debemos fijar nuestra mirada en El que desde la Cruz continua amando y perdonando en silencio, para darnos la fuerza para cambiar.

Que el Señor de la Vida, junto a Su y nuestra Madre María, nos de mucha alegría y paz en este tiempo cuaresmal y que la Luz de Su Resurrección guíe y sostenga nuestros pasos hacia Su encuentro.

MARZO - 2012 – pag.web: www.comunitacenacolo.it

...Cada año para el día de su cumpleaños, Madre Elvira extrae un Santo para cada fraternidad, que será por ese año el patrono, el "amigo" verdadero de esa casa.

Al explicar el regalo, el P. Stefano dijo:

"Nosotros en nuestro pasado conocimos tantas caras feas, rostros del mal, caras oscuras y rabiosas, rostros tristes... En cambio, ahora, somos parte de la familia de la Iglesia que tiene muchos rostros luminosos, alegres, muchos corazones lindos y limpios, verdaderos, rostros de hombres y mujeres que lucharon toda la vida por la pureza, por la alegría, por la libertad, por la fe, por los pobres. ... ¡y lo lograron!

¡Los Santos nos dicen que vale la pena luchar por el Señor y darle nuestra vida!

Este año a nuestra casa le toco los Beatos Jacinta y Francisco Martos, dos niños, videntes de Fátima (Portugal) Bajo su amparo ponemos nuestros jóvenes.



Oración a los Beatos Francisco y Jacinta Marto

Nuestra Señora de Fátima,
tú que elegiste a Francisco y Jacinta,
dos pastorcitos pobres y simples,
para anunciar al mundo los deseos
de tu Corazón Inmaculado,
ayúdanos a recibir tu mensaje de
conversión, para que liberados
del pecado podamos vivir
una vida nueva.

Beatos Francisco y Jacinta, ustedes
que rezaron intensamente,

haced que el momento de la oración diaria sea el corazón de cada día.
Ustedes, que aunque eran niños fueron capaces de ofrecer grandes sacrificios
a la Virgen María para la salvación de los pecadores,
ayúdenos a no desperdiciar las pequeñas cruces cotidianas sino a transformarlas
en ofrendas preciosas y agradables a Dios para la salvación del mundo.

Nuestra Señora de Fátima, por intercesión de los Beatos Pastorcitos
Francisco y Jacinta, cuida a todos los niños del mundo,
especialmente a los más pobres y abandonados.

Haz que también ellos encuentren en tu Corazón inmaculado
y materno, refugio y protección.

¡Beatos Francisco y Jacinta,
rueguen por nosotros!

El nacimiento de las misiones

Las misiones nacieron en el corazón de algunos jóvenes de la Comunidad. Sintieron una "urgencia" de que la Comunidad salvara la vida de los niños, concientes que durante la infancia se generan las profundas heridas que llevan al mal, a la droga, a la violencia. Estos jóvenes rezaron, preguntaron, propusieron y entregaron concretamente su disponibilidad diciendo: "Acá estamos"... Así nacieron las misiones en América Latina.

La Providencia, nuestra fiel, incansable y generosa compañera de viaje, no se hizo esperar, ... Así comenzó esta nueva "aventura" del Espíritu Santo que nos ha llevado a recibir a los que el mundo conoce como "niños de la calle".

Junto a ellos hemos descubierto que compartir la vida y las fatigas cotidianas a la luz de la presencia de Jesús, se convierte en amor paciente que perdona, que recomienza, que sabe promover y hacer emerger la bondad impresa en el corazón de todo hijo de Dios.

¡Recen por nosotros! Los "misioneros" del Cenacolo

(de la pag web: www.comunitacenacolo.it)

-En diciembre pasado se abrió una nueva misión en Liberia- África

Mogi das cruces - Brasil



Monrovia Liberia - África



Jaù -Brasil



Toluca - México

Argentina



Villa Salvador - Perú



Rayo de Luz - Perú

Bahia - Brasil



Agenda

- 21 y 22 de abril RETIRO para las familias de los jóvenes en camino.

Elvira decía a las familias: *"La vida de tu hijo, su renacimiento, no se paga con plata, se paga con tu propia vida que decide cambiar con él. Que decide convertirse junto a él, ponerse en el mismo camino de las tinieblas a la luz."*

- 4 y 5 de mayo tendremos nuestra **FERIA DE ROPA**.

Para los que quieran colaborar con ropa pueden hacerlo llamando a:

Sofía: 15 54 07 41 49, Ariana: 15 51 64 61 24

o al siguiente e-mail: cenacololujan@gmail.com

Gracias por hacerse providencia con sus oraciones y su colaboración.

Felices Pascuas!!!

INFORMES: Comunità Cenacolo

Alicia Uriburu 011 4815 6933

Adriana Ferreyra 15 40 53 49 67

Padre Carlos 15 66 85 02 98

**Coloquios para jóvenes y familias
Segundos y cuartos sábados del mes
(en diciembre y enero se suspenden)**

**Lugar: Colegio de la Parroquia Sagrada Eucaristía
Santa Fe 4320 – Plaza Italia Bs. As.
Horario: 10hs. (AM)**

www.comunitacenacolo.it